

Noche Informativa sobre la Universidad

Miércoles, 17 de septiembre de 2014

De 6:00 PM a 8:00 PM

Escuela de Segunda Enseñanza “*Independence*” (High School)

1776 Educational Park Drive San José, California 95133

(Utilice el estacionamiento del Gimnasio/la entrada está en la Avenida “Jackson”)

Para todos los estudiantes de la Segunda Enseñanza y sus familias.
Encuentro con representantes de más de 100 Colegios, Universidades, Escuelas de
Oficios y Academias Militares de California y del resto del país.

**Habrán Talleres disponibles de Información sobre la Universidad.

Patrocinado por el Distrito Escolar Unificado de Segunda Enseñanza East Side

Para más información, contactar a su Consejero o al Distrito (ESUHSD) llamando al: (408) 347-5061

Cómo llegar a la Escuela de Segunda Enseñanza “*Independence*”:

Desde la Autopista 101, si viene del norte o del sur: Tomar la salida de la Avenida “McKee” (ESTE); seguir por la Avenida “McKee” y doblar a la izquierda en la Avenida “Jackson”. Utilizar el Estacionamiento del Gimnasio; la entrada se encuentra en la “**Avenida Jackson**”.

Desde la Autopista 680, si viene del norte o del sur: Tomar la salida de la Avenida “McKee” (OESTE) y seguir por la Avenida “McKee”; en el primer semáforo doblar a la derecha en la Avenida “Jackson”. Utilizar el Estacionamiento del Gimnasio; la entrada se encuentra en la “**Avenida Jackson**”.

Talleres Nocturnos sobre la Universidad

Como parte de la Noche Informativa sobre la Universidad, invitamos a los estudiantes y a los padres a participar en una serie de talleres que se llevarán a cabo esta noche para ofrecer información sobre opciones de universidades y de Ayuda Financiera. Ver la descripción de los talleres a continuación.

Descripción de la Noche Informativa sobre la Universidad

Horario de la Sesión: 5:30 PM y 6:00 PM

Venga y entérese de cómo aprovechar al máximo la noche informativa sobre la Universidad de este curso. Tendremos a Representantes de Universidades que compartirán con ustedes las mejores vías de comparar colegios y universidades, responderán a sus preguntas importantes y les darán estrategias sobre qué pasos a seguir después de esta actividad de la Noche Informativa sobre Universidades. **Terminarán aprendiendo consejos útiles sobre cómo aprovechar mejor la información.** Además los participantes en la sesión de las 5:30 PM tendrán acceso temprano a la Actividad Nocturna.

Información sobre la Universidad “*College: Making It Happen*”

Horario de la Sesión: 6:00 PM y 6:45 PM

Esta sesión incluirá todo lo que necesita saber para prepararse y entrar a la Universidad. Recibirán información sobre las Universidades Estatales de California (CSU), Las Universidades de California (UC), los Colegios Comunitarios, las Universidades Privadas y Universidades de otros estados. Aprenderán sobre los requisitos de entrada a la universidad y consejos sobre cómo mejorar sus posibilidades de entrar a la universidad de su elección.

Ayuda Financiera “*Financial Aid 101*”

Horario de la Sesión: 6:00 PM y 6:45 PM

Aquí está su oportunidad para aprender todo lo necesario sobre cómo ustedes y sus familiares pueden pagar por la universidad. Recibirán la información más actualizada sobre opciones de Ayuda Financiera, incluyendo fondos disponibles, becas y préstamos. Los participantes recibirán información sobre la Solicitud Gratuita para la Ayuda Financiera Estudiantil (FAFSA), Solicitudes de Ayuda Estatal (*Cal Grant*), Solicitudes Legales Estatales “*California Dream Act Application*” (CADA) y la solicitud de Becas para la Clase Media (*Middle Class Scholarship*).

Los Talleres se ofrecerán en inglés, español y vietnamita.